

<新入生の紹介>

青木 咲空・池端 洸喜・菊地 廉大
 新谷 蒼汰・瀬戸谷結芽・寅松姫愛美
 濱 心花・濱田 鉄馬・濱野夢萌子
 干場 惺湧・宮下 佳子・米田 壮助
 米田茉莉花 計13名(男6 女7)



梅の里

NO. 1

令和2年
 4月13日(月)発行



4月の行事予定

- 6日(月) 令和2年度入学式・新任式・始業式
- 7日(火) 防犯パトロール隊対面式
 新縦割り班発足
 街頭指導～15日迄・集団下校
 通学路点検
- 8日(水) 身体計測・委員会発足
 1年生下校指導～10日迄
- 13日(月) テストメール配信①
 かがやき集会
- 15日(水) クラブ発足
 安全点検&防犯ブザー一点検
- 17日(金) おはよう挨拶運動
 朝の読み聞かせ
 避難訓練(不審者)
 PTA役員会
- 20日(月) 全校朝会
 テストメール配信②
- 21日(木) お花見集会
- 27日(月) 全校朝会
- 28日(火) 交通安全教室
 自転車安全教室
 尿検査一次



【5月上旬の予定】

- 5月1日(金) 田植えの予定
- 5月7日(木) 歯科検診

※PTA総会、修学旅行、遠足、校内相撲大会等
 行事については検討中のものがあります。

清潔検査は
 毎週火曜

我々が古い感覚のままでは、
 りるならば、こういった問題は、
 ややもすれば他人事です。都市
 部から離れた半島の突端に位
 置する環境においては、外から
 の影響をすぐには受けにくい
 状況下にあります。また、外の
 地域では、すでに消えてしまっ
 た習慣が、廃れずに残っている
 ことがあります。

しかしながら、情報化社会・
 道路事情の改善などにより、人
 の往来は容易になりました。例
 えば、珠洲といえどもよい評判
 のお店があれば、県外からでも
 やってくるという有様です。か
 かるガソリン代の方が何倍も
 高くなるにもかかわらずにで

交通網の充実はありがたいこ
 とですが、同時に好ましくない
 結果ももたらすことを忘れては
 なりません。今度は、俗にコロ
 ナ疎開と言われる不特定多数の
 人も入ってくるからです。よく
 考えてみれば、大病院の少ない
 過疎地で発症が広がれば、医師
 や最新医療機器数が少ないの
 で、より命の危険にさらされる
 恐れがあります。

そうなりますと、今回のウイ
 ルス感染問題は、都会と地方と
 を区別して考えにくいと思いま
 す。実際、毎日の感染者数が報
 道されている東京都ですが、感
 染率(感染者の人口比)で言うと、
 四月初めでは福井県が一位で、
 本県も一一位に入っていました。
 当地区は、人口密度が少なく、
 半島の先端だということ、一
 般的には、感染のリスクは他地
 区に比べて低いと言えます。と
 は言え、時代の変化に伴い、過
 去の認識に縛られることなく、
 我々も油断せず、感染防止のた
 め、日々の衛生面に注意したり、
 安易な都市部への外出は控えた
 りしなければなりません。

さて、そうなるとう教育関係者
 として、悩ましいのは子どもた
 ちへの対処です。先月の休校期
 間中、生活リズムを崩さず、適
 度に体を動かすことができい

- ・学校便り『梅の里』
 原則毎月月初め発行
- ・学級だより
 学級毎不定期発行
- ・学校 Web ページ
 随時更新:「珠洲市
 立飯田小学校」で
 検索してください。

なお、先月の卒業式や今回の
 入学式では、関係者の方々にご
 理解いただき、縮小しながらで
 すが開催できたことに感謝い
 たします。

(四月七日記)

県内では、再度、休校にする
 市町が見られます。勿論、子ど
 もを含めた市民の健康安全は
 第一ですが、子どもたちの心身
 の成長をどう担保するか、知恵
 を出していききたいと思えます。

実際に、入学式準備にきた高
 学年の姿で、動きの鈍くなった
 子の姿が見られた、と気にする
 職員から『六日から大丈夫かな
 あ』といった声が聞こえました。
 とともに、V字回復し、新入生を
 お世話する微笑ましい姿が随
 所に見られました。

は、全く違うように思います。
 実際には、入学式準備にきた高
 学年の姿で、動きの鈍くなった
 子の姿が見られた、と気にする
 職員から『六日から大丈夫かな
 あ』といった声が聞こえました。
 とともに、V字回復し、新入生を
 お世話する微笑ましい姿が随
 所に見られました。

波
 乱
 の
 幕
 開
 け



校
 長
 吉
 田
 亮

6年生リーダーとして



新一年生を見守る
飯田っ子（入学式）

入学式準備に集まった新五・六年生。一つ学年が上がリ、責任感をもって仕事をする姿、自分の役割だけでなく、周りの様子をみながら、協力して仕事をする姿は、実に素晴らしいものでした。きつと、これまでの飯田の子どもたちの伝統を受け継いだ姿なのだと感じました。今年度も飯田小学校の良きリーダーが育っていくことでしょう。また、入学式で新一年生を見守る子どもたち。一つ上に進級した上級生として、頑張ろうという気持ちが伝わってきました。今後の活躍が楽しみです。



縦割り班 元気にスタート

- グループ名
フラミンゴ
イヌワシ
メジロ
ペンギン

… 新組織 …

- 校長 吉田 亮 (上戸町在住)
 - 教頭 上野 芳江 (能登町在住)
 - 一年担任 尾形 好美 (宝立町在住)
 - 二年担任 泉口 綾 (輪島市在住)
 - 三年担任 梶 麻希 (上戸町在住)
 - 四年担任 水上 晴貴 (上戸町在住)
 - 五年担任 小澤真紗美 (上戸町在住)
 - 六年担任 花木 陸朗 (能登町在住)
 - 級外 赤塚 僚 (能登町在住)
 - 専科・二年担任 吉見 正美 (能登町在住)
 - 教科担任 新谷 里美 (能登町在住)
 - 養護教諭 中社 智美 (上戸町在住)
 - 事務主事 渡辺梨紗子 (能登町在住)
 - 校務員 表野 良夫 (三崎町在住)
 - 調理師 陳祐 恵子 (川浦町在住)
 - 調理師 大門 悦子 (宝立町在住)
 - 支援員 林 よしみ (飯田町在住)
 - 支援員 能村 愛 (蛸島町在住)
- 他に、学習支援-砂山先生、初任者指導-吉木先生、図書館司書-松原さん、A・L・T・E・I・エディンさん
 スクールカウンセラー-佃さんが来校されます。

… お世話になりました …

三月末で、本校を去られた職員の皆様、どうもありがとうございました。角教頭先生 川端先生 笠井先生 井上先生

来校者の方へお願い

感染症予防のため、アルコール殺菌・来校者名簿記入をお願いします。また、体調がすぐれない方のご来校はご遠慮下さい。

飯田小学校 日課表

R2 年度日課表		月		火		水		木		金	
限	学年	1~2年	3~6年	1~2年	3~6年	1~3年	4~6年	1~3年	2~6年	1年	2~6年
1限	8:30 ? 9:15	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
2限	9:25 ? 10:10	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
3限	10:25 ? 11:10	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
4限	11:20 ? 12:05	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
5限	14:00 ? 14:45	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
6限	14:55 ? 15:40	△	○	△	○	△	クラブ委員会	△	○	△	○

授業終了後、学級終礼（15分前後）を行い下校となります。また、放課後、個人や学年によって、補充学習が入る場合があります。
 なお、お昼の掃除後、「スキルタイム」と称して短い学習タイム15分が入っています。

長寿会防犯パトロール隊員の方々 今年もよろしくお願いいたします

防犯パトロール隊の皆さんとの、対面式を行いました。今年もお元氣な様子で、子どもたちに挨拶してください。大変心強く思いました。六年生がみんなを代表して挨拶をしてくれました。一人一人が日頃の感謝の思いを込めて挨拶をすることができました。泉隊長の下、どうか皆様方、お体に気をつけて見守りください。これからもよろしくお願いいたします。



学校から お願いがあります

子どもたちの登校は、7時30分～8時10分ころまでに学校に着くように送り出してください。

欠席をしたり、通院等で登校が遅れたりする場合は、朝8時15分までにご連絡をお願いします。連絡のない場合は、学校から保護者の皆様へ安全確認のために連絡を取らせて頂きます。ご了承ください。

飯田小学校 〈82-0044〉

珠洲市では、夜9時以降
ゲーム機、ネット接続機器
親に預ける運動展開中！